

REORGANIZACION del gobierno portugués

Oliveira Salazar abandona la cartera de Asuntos Exteriores

LA ASUME EL DOCTOR CAEIRO DA MATA

La crisis no tiene significación política alguna

Lisboa, 3.—El presidente del Consejo portugués Dr. Oliveira Salazar, ha reorganizado su Gobierno esta tarde. El Dr. Oliveira Salazar aunque conserva la presidencia del Gobierno, ha abandonado la cartera de Asuntos Exteriores que desempeñaba hasta ahora.

El nuevo Gobierno ha quedado compuesto en la siguiente forma:

Asuntos Exteriores, Dr. Caeiro da Mata; Interior, Augusto Cançã de Apeú; Educación Nacional, Fernando Pirez de Lima; Colonias, Teófilo Duarte; Economía, Daniel Viera Barbosa; Comunicaciones, Gómez Araujo; Obras Públicas, Federico Sulaica.

En los demás puestos siguen los mismos titulares de antes, que son: Guerra, teniente coronel Fernando dos Santos Costa; Justicia, Manuel Cavaeiro Ferreira; Marina, Américo Rodríguez Tomás; Hacienda, Costa Leite Lumbraler.

El nuevo ministro de Asuntos Exteriores desempeñó anteriormente esta cartera y fué ministro de Portugal en Francia. El ministro del Interior ocupaba el Ministerio de Obras Públicas en el anterior Gobierno. El de Economía, Barbosa, era gobernador de Funchal, cargo en el que demostró excepcional competencia. El de Comunicaciones desempeñaba la subsecretaría de Colonias. El nuevo ministro de Obras Públicas era el subsecretario del Departamento. El ministro saliente, Marcelo Caetano, ha sido nombrado presidente de la Comisión Ejecutiva de unión nacional de la que han sido nombrados vocales el Dr. Ulises Cortés y el Dr. Franca Vigón.

Se hace notar en los medios

El embajador de la Argentina, señor Radío, visita al ministro de Agricultura

Madrid, 3.—En la mañana de hoy ha visitado al ministro de Agricultura el embajador de la Argentina, Sr. Radío, a quien acompañaban el ministro plenipotenciario y agregados de la Embajada.

El señor Reín le presentó al subsecretario y directores generales de su Departamento, celebrando una cordial entrevista.—CIFRA.

La prensa rusa ataca la administración anglonorteamericana en EL OESTE DE ALEMANIA

Dice que los Estados Unidos ajusta la producción alemana a sus propias necesidades

Londres, 3.—La Prensa soviética continúa su campaña contra la administración anglonorteamericana en el oeste de Alemania.

El diario "Pravda" acusa a los Estados Unidos de ajustar la producción alemana a sus propias necesidades. Los capitalistas ingleses dice que tratan de apoderarse del control industrial

autorizados que la crisis no tiene significación política alguna y se trata únicamente de una reforma de Gabinete que se venía incubando hace algunos meses.

El Gobierno tomará posesión el miércoles en el Palacio de Belem, ante el presidente de la República.

Los nuevos subsecretarios son los siguientes: Asistencia Social, Dr. Trigo de Negreira, Hacienda, Joaquín Diniz da Fonseca; Obras Públicas, capitán de Ingenieros, Luis José de Avelar Machado Veiga da Cunha; Colonias, ingeniero Ruíz de Sa Carneiro; Educación Nacional, Luis Leite Pinho; Comercio e Industria, José Augusto Coreia de Barras; Agricultura, ingeniero Albano da Cámara Pimente Homen de Melo; Corporaciones, António de Castro Fernández.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.816 : CEUTA Martes 4 Febrero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

CELEBRA SU FIESTA ONOMASTICA EL MINISTRO DE LA GOBERNACION



Madrid, 3.—Hoy celebra su fiesta onomástica el ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González. Con tal motivo, ha recibido en su despacho oficial la visita de los directores generales y jefes de Servicios de su Departamento, que fueron a felicitarle.—CIFRA.

GRECIA ACUSA a Albania y Bulgaria de dar asilo a LOS COMUNISTAS DERROTADOS EN LA GUERRA CIVIL

Afirmó que en un campamento de Yugoslavia hay una especie de academia para adiestramiento de los guerrilleros

Atenas, 3.—Ante la comisión de las Naciones Unidas encargada de examinar las acusaciones presentadas por el Gobierno de Atenas contra las acciones de Albania y Bulgaria, el representante griego acusa a estas naciones de dar asilo a ocho mil comunistas griegos derrotados en la guerra civil.

Afirmó que en el campamento de Bulkes (Yugoslavia) hay una especie de Academia militar para adiestramiento de los guerrilleros que tiene filiales en Albania y Bulgaria, y que en este último país y en Yugoslavia disponen de depósitos los guerrilleros.

Afirmó que las operaciones de los comunistas griegos están dirigidas por oficiales del Estado Mayor extranjero, que tienen su cuartel general en Ubkud y su provincia.

Uteriormente, la comisión celebró sesión secreta, en la que accedió por unanimidad a la petición de la coalición de la extrema izquierda para que sea admitida la presentación de supuestas pruebas por ambas partes.

La comisión del Gobierno helénico ha suspendido la ejecución de cuatro individuos condenados por un Consejo de guerra.—EFE.

DIFICULTADES PARA FORMAR EL "NUEVO GOBIERNO ROJO"

PRIETO NEGAR A BARCIA SU COLABORACION

Paris, 3.—Augusto García, de izquierda republicana, encargado por Martínez Barrio de formar nuevo Gabinete rojo en el exilio, ha tropezado con la primera y grave dificultad al negarle su colaboración la fracción socialista que capitanea Indalecio Prieto. También se oponen a participar los partidarios de Negrín y la CNT. Esta última, en unión de los socialistas de Prieto y de una parte de la UGT piden la presidencia para un representante de los prietistas.

Barcia ha decidido continuar sus gestiones, a pesar del veto de los sectores citados.—EFE.

LA SITUACION EN PALESTINA

Se teme que la ejecución de Grunner constituya la señal para un ataque general contra la autoridad británica

El irguncista se ha negado a apelar contra su sentencia que parece se cumplirá hoy

Anuncio de represalias y evacuación de la población civil inglesa

Jerusalén, 3.—El terrorista judío David Dov Grunner no será ejecutado hasta dentro de varias semanas, según declaraciones hechas por una alta personalidad del Gobierno de Palestina. La ejecución estaba fijada para el martes.

Se cree que las autoridades inglesas quieren dominar militarmente todo el país antes de anunciar la fecha exacta de la ejecución y para ello quieren ganar tiempo, con el fin de llevar a cabo la evacuación de la población civil inglesa.—EFE.

Dov Grunner se niega a apelar contra su sentencia, que parece se cumplirá el martes : : : : :
Jerusalén, 3.—El alto tribunal

de Palestina ha rechazado el último intento de conseguir la suspensión de la ejecución de la sentencia de muerte contra el terrorista judío Dov Grunner, al no aceptar la solicitud presentada por Grak Grunner, tío de Dov, en la que solicita el aplazamiento de la ejecución, que se cree ha sido señalada para el martes.

El documento está firmado en nombre del padre de Grunner, empleado de Correos en Nueva York, pero ni su propio padre ni los llamamientos hechos por casi todos los periódicos de Jerusalén han causado efecto sobre la firme negativa de Dov Grunner, de negarse a apelar contra su sentencia.

Jerusalén parece dispuesta a afrontar lo que sobrevenga. Las calles, los cafés y las tiendas están casi desiertas. Por las silenciosas avenidas solo se ven patrullas de tres hombres (un policía y dos soldados) bien armados.—EFE.

La ejecución puede ser la señal de un ataque general contra la autoridad británica : : : : :
Jerusalén, 3.—La atención de todo el país se concentra en el irguncista Grunner, que se encuentra en la prisión central pendiente de la fecha en que será fijada su ejecución. Si se ejecuta la sentencia se teme que ello constituya la señal para un ataque general contra la autoridad británica por parte de las organizaciones terroristas y para la igualmente temida proclamación del estado de guerra por el alto comisario británico, sir Alan Cunningham.

La radio clandestina del "Ir gún Zvai Leumi", en una emisión dirigida a Grunner, ha expresado claramente sus intenciones: "Haremos todo lo que podamos para salvarle, dijo. Todos quieren ahorcarte. Churchill, está contra tí; todo el Imperio británico, está contra tí; todo el mundo está contra tí; si te ahorcan, nuestros hijos y nietos cantarán tu gesto, tu nombre pasará a la historia, todos y cada uno estamos dispuestos a dar la vida por tí", terminó diciendo la emisora.

Mientras, las esposas e hijos de los súbditos británicos están llevando a cabo su evacuación en transportes aéreos que salen del aeropuerto de Lydda, cerca de Haifa, con destino a El Cairo, Londres.

(Pasa a la página 5).

La orden de la Medahuia al Consejo directivo del Instituto Ramiro de Maeztu

El Consejo directivo del Instituto Ramiro de Maeztu, integrado por su director don Rafael Ibarra; secretario, don Domingo Sánchez; interventor, don Joaquín García Rue, ha sido recibido por S. A. I. el emir Muley el Mehdi Ben Hassan, primogénito de S. A. I. el Jálifa.

En la entrevista, que fué muy cordial, el hijo de S. A. I. el Jálifa hizo patente el agradecimiento de su agusto padre a todo el profesorado del Instituto por el gran interés demostrado en su formación durante sus estudios del bachillerato.

A continuación impuso a los visitantes la insignia de la Orden de la Medahuia.

El Sr. Ibarra, en nombre del Instituto, agradeció en sentidas palabras el honor que supone para el Centro docente y para ellos en particular tan estimada distinción.

La cordial y agradable entrevista de S. A. I. que estaba acompañado de su preceptor profesor Sr. Khalifa y por el capitán de la Casa Militar Jálifiana Sr. Borochila, se prolongó durante el té que aquél invitó a sus antiguos profesores.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47 Hoy martes. Sesión continua desde las 5. Último día. Estreno de la gran película de la 20th Century Fox Films.

LAURA

La quintaesencia de la femineidad, admirada por todos los hombres. La más extraña historia de amor jamás llevada a la pantalla. Soberbia interpretación de GENE TIERNEY con DANA ANDREWS - CLIFTON WEBB - VINCENT PRICE y JUDITH ANDERSON. No deje de ver hoy esta encantadora película en APOLO.

Mañana miércoles estreno. De la graciosísima película ANTES DE ENTRAR DEJEN SALIR Por Valeriano León.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA 4 de febrero, martes.—La Oración del Huerto.—Santos Andrés Corsino, Remberto, Fileas, obispos; Euliquio, Aquilino, Gémio, Gelasio, Magno, Donato, mártires; Aventino, Isidoro, Gilberto; José de Leonisa, confesores; B. Juan de Brito, J. S., mártir.

LA FIESTA DEL VOTO DE LA VIRGEN

El próximo día 9, se celebra la tradicional fiesta del Voto de la Virgen. Con tal motivo, en el Santuario de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, tendrán lugar diversos cultos que comenzarán el día 8, sábado. Dicho día a las ocho y media de la mañana, habrá misa de Comunión general, que oficiará el Ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado. Por la tarde, a las siete, dará comienzo un solemne quinario que las asociaciones de señoras y caballeros de Santa María de Africa, dedican en honor de su titular.

El día 9, fiesta principal a las 10 y 15, se celebrará una solemne función religiosa, en la que ocupará la sagrada cátedra el reverendo Padre don Bernabé Perpiñán Rodríguez, párroco del Santuario y rector del Santuario. A esta función, asisten las autoridades de la Plaza y los Cabildos Catedral y Municipal.

EN HONOR DE SAN BLAS Ayer, festividad de San Blas, se celebró una solemne misa cantada en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, donde se veneran la imagen de tan milagroso obispo.

Después del Santo Sacrificio, se distribuyeron cordones y panes benditos, entre los fieles, que eran en su mayoría niños y niñas de la ciudad.

ADORACION NOCTURNA Vigilias que celebrará la sección Adoradora Nocturna, en el mes de febrero actual: Turno primero (Sagrada Familia), en la noche del 8 al 9, por el alma de don Francisco Escandón (q. e. p. d.); Turno segundo (San Daniel y compañeros mártires) en la noche del 15 al 16, por la intención de don Alfredo Meca y Romero, y Turno tercero (Nuestra Señora de Africa), en la no-

SEPELIO

A las 13,30 del pasado domingo, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la distinguida señora doña Gertrudis Ros Barreto, madre del conocido comerciante local, muy amigo nuestro, don Bartolomé Ros.

Mucho antes de la hora anunciada, ya había frente a la casa mortuoria una gran afluencia de personas, pues debido a las excepcionales dotes de virtud y simpatía, habían tenido la satisfacción de relacionarse con ella. A la hora convenida, llegó el Clero que correspondía a la Iglesia de Africa, y al ser sacado el cadáver, fué depositado en la puerta, en donde por el mismo le fueron cantados los responsos de ritual.

Inmediatamente, se puso en marcha la comitiva, que por la calle de José Antonio Primo de Rivera abajo, se dirigió hacia la iglesia de Nuestra Señora de Africa. Iniciaba el desfile cruz parroquial alzada, con ciriales, seguida de los sacerdotes revestidos y personal eclesiástico.

Inmediatamente a hombros de la dependencia del establecimiento del señor Ros era llevado el cadáver de la extinta, encerrado en valiosa caja de nogal, yendo a continuación la presidencia, que estaba formada por el hijo, don Bartolomé Ros, que llevaba a su derecha a don Pedro Ugarte, hijo político y don Ricardo Ugarte, y a la izquierda a don Manuel Amador y don Manuel Alejandro, este último apoderado de la casa.

Una vez llegado el fúnebre cortejo a la Plaza de Africa, el féretro fué introducido en la iglesia, donde nuevamente le fueron cantados responsos por la salvación de su alma.

Seguidamente se puso en marcha de nuevo la comitiva, y por la calle del Generalísimo Franco, se dirigió hacia la Plaza de San Sebastián, siendo llevado a hombros el cadáver por la dependencia de la casa Ros.

Una vez en la plaza, el féretro fué depositado en el hermoso coche-estufa automóvil y situada enfrente la presidencia, desfilaron entre ambos la enorme can-

tidad de personas que habían asistido al sepelio, para testimoniarse con su presencia, el hondo pesar que el fallecimiento había causado en la ciudad.

Inmediatamente continuó el cortejo hacia el Cementerio de Santa Catalina, acompañado por un gran número de carruajes, que le acompañaron hasta la Necrópolis, en donde recibió cristiana sepultura, después de serle rezados en la capilla del Cementerio nuevos responsos.

Con tan triste motivo, la familia doliente viene recibiendo evidentes pruebas de condolencia a las que unimos de todo corazón las nuestras, deseándoles a todos, y muy especialmente a nuestro buen amigo don Bartolomé, la resignación suficiente para sobrellevar con calma, tan irreparable pérdida.

Cine Astoria

ADU (Ceuta)

HOY MARTES

Sesión continua desde las 5. Estreno de la magnífica película:

LAURA

Gene Tierney, Dana Andrews, Vincent Price y Judith Anderson.

Información de la Delegación del Gobierno

Por el Excmo. señor delegado gubernativo, han sido recibidas las siguientes visitas:

Don Moisés A. Bentata, propietario; don Germán Iravedra, director del Monte de Piedad; don José de Lucio Rodríguez, delegado inspector de la Sociedad de Autores; señorita delegada de la Sección Femenina de Falange; don Antonio Gil Casas, teniente de la Guardia Civil retirado; don Antonio Cazalla Morales, delegado accidental de Trabajo; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara de Comercio; don Manuel Olivencia Amor, secretario de la misma; don Luis Fort Viso, capitán de la Policía Armada; don Gerardo Rodríguez Costas, jefe del Sindicato de Ganadería; don José Estevez; don José Osorio Chillón, inspector del Cuerpo General de Policía; don Malmón Ben Bumedian, intérprete; don Dámaso Arias y Pedro Arenas, funcionario de Aduanas.

Tercio Duque de Alba II de la Legión

ANUNCIO

Teniendo este Tercio una partida de huesos y deseándoles sacar en venta, se pone en general conocimiento para aquellos que pudiera interesarles su adquisición, debiéndose dirigir para ello al Señor Teniente Coronel Mayor de este Tercio todos los pliegos de condiciones u ofertas en sobre cerrado.

Riffien, 31 de Enero de 1947.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas: Suma anterior, 1.516'25. Don José Muñoz González, 50'00. Suma y sigue, 1.566'25. Ceuta, 3 de Febrero de 1947.

EL DELEGADO.

Donativo a los musulmanes necesitados de la Barriada del Principe con motivo de la fiesta del Mulud

En la tarde de ayer fué hecho un importante reparto de cantidades en metálico en la Barriada del Principe Alfonso entre los musulmanes necesitados, para que puedan solemnizar con el mayor esplendor posible la fiesta del Mulud.

Con este generoso donativo, ha querido evidenciar el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, lo atento que está a todas las ocasiones en que con su auxilio puede ayudar a las gentes humildes, para que cada una en su religión, pueda festejar sus festividades, sin que el carecer de los medios necesarios puedan ser nunca motivo, de que con la natural tristeza, hubieran de dejarias pasar sin contribuir con su aportación, al mayor regocijo de todos. Por los beneficiados fueron exteriorizadas evidentes pruebas de gratitud, haciendo patente su simpatía por nuestra primera autoridad civil.

Movimiento de barcos

Entradas.

"Esperanto". "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 17'35 con correo, pasaje y carga general.

Salidas.

"Cabo Roche", para Málaga, con carga general. "Ciaño", para Gijón, en lastre. "Drafu", para Curacao, en lastre. "Cabo Menor", para Tánger, con carga general. "Dragonera", para Vigo, con carga general. "María Noriega", para Tánger, con carga general. "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Acto simpático

El pasado domingo, se reunieron los directivos de la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte, en una cena íntima para rendir homenaje de gratitud a don Juan Bautista Rodríguez, por su obsequio del precioso y valioso mosaico que con la imagen del Cristo ha regalado a dicha Cofradía y que muy en breve será inaugurado en la chada de la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY MARTES desde las 5. ¡Enorme triunfo cinematográfico nacional! SUEVIA FILMS (Cesáreo González) presenta la producción FLORIAN REY plena de ternura, humanidad y reacciones inesperadas

AUDIENCIA PUBLICA

con un reparto integrado por PAOLA BARBARA Pepe Nieto-Alfredo Mayo-Mary Delgado y Raul Cando. ¡La lucha de la razón contra la Ley! ¡Dos madres disputándose un solo hijo!

EL JUEVES tendrá lugar el estreno del gracioso y moderno film COLUMBIA uno de los más resonantes triunfos del "Music-Hall" de Nueva York:

LOS CAPRICHOS DE ELENA por ROSALIND RUSSELL-BRIAN AHERNE y JANET BLAIR. Dos mujeres que sacrificaron su bienestar provincial por la miseria de la bohemia. Un film exquisito.

¡ATENCIÓN A ESTOS NOMBRES!

Jean Bennett Henry Bondt VIDAS SIN RUMBO 20th Century Fox.

Claudette Colbert Jennifer Jones DESDE QUE TE FUISTE United Artists-Procines.

Loretta Young Ronald Colman CHINA Paramount-Mercurio

Greer Garson Ronald Colman NIEBLA EN EL PASADO Metro Goldwyn Mayer.

Julio Peña Roberto Font Manolo Luna UN DRAMA NUEVO Cea-Juan de Orduña.

FUNERAL

En la mañana de ayer a las 10,30, fué celebrada solemne misa de réquiem en sufragio del alma de la virtuosa dama doña Ana Fernández Jiménez, fallecida en nuestra ciudad el día 2 de febrero del pasado año de 1946.

Como la extinta gozaba de las generales simpatías y afectos, por sus numerosas dotes de afabilidad y simpatía, el acto constituyó una verdadera manifestación de duelo, en la que una enorme concurrencia testimonió con su asistencia, el gran sentimiento que su fallecimiento había producido en la ciudad.

Con tan triste ocasión, fueron testimoniadas a la familia doliente múltiples pruebas de condolencia, a las que nos unimos muy sinceramente.

Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Para Certificados de Penales, Últimas Voluntades y del Registro Civil:

OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes 3 Teléfono 796

Nuestro teléfono es el 7-9-9

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAOLA 11

Del festival artístico que organizamos

Ayer, primer día de venta de localidades, la demanda fué extraordinaria

A quince días de la fecha en que pondremos sobre el escenario del Teatro Cervantes ese maravilloso festival organizado en homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta, tuvimos que poner a la venta las localidades a la vis-

ta entusiasta de un aficionado en límites, haremos resaltar el nombre y que ayer retiró, además de la entrada correspondiente, dos boletos de a 5 ptas. cada uno, para mejor contribuir a' homena-

ne a su cargo una numerosa familia.

Si todos siguieran el ejemplo, estamos seguros que el festival sería un gran éxito económico. Muchas personas nos hablan sobre el reducido precio de las entradas y con ellas estamos conformes. Más si los precios se comprenden que son bajos, todos deben retirar esos boletos que hemos confeccionado en grandes series.

Además de cuantas noticias dimos a conocer al lector en nuestro número del domingo, queremos adelantar que en los entreactos, además de la amenidad de una rondalla, ofreceremos algunas amenidades que ya están terminándose de puntualizar.

Sabemos que ha sido muy bien acogida la noticia dada referente a que el próximo domingo día 9 a las 3 de la tarde y

VENTA DE LOCALIDADES PARA EL FESTIVAL

EN LA Redacción de «EL FARO» Horas de 10 a 12 y de 3 a 4,30

ta ante la gran demanda recibida.

Ayer, primer día de venta, durante la mañana y tarde, el público no cesó un instante en la adquisición de localidades. Como quiera que las peticiones son elevadísimas, nos vemos obligados a insertar el anuncio que verá el lector en esta información, por el cual solamente nos obligamos a apartar hasta el día de mañana. Esperemos que los rezagados se den prisa en retirar sus localidades.

Los comentarios que se hacen son simpatísimos y como ges-

je. Hagamos constar que este hinchas es un jornalero y que tie-

AVISO IMPORTANTE

Se pone en conocimiento de cuantas personas tienen reservadas localidades, que deberán retirarlas antes de mañana día 5, en las horas indicadas, advirtiéndose que pasado dicho día, dispondremos de ellas.

Este aviso se hace extensivo a cuantos señores tienen habitualmente reservadas sus entradas en el Teatro Cervantes.

TEATRO CERVANTES

Miércoles 19 de febrero de 1947

A las 22,30 en punto

GRAN FESTIVAL ARTISTICO

ORGANIZADO POR «EL FARO» en homenaje a la «S. D. CEUTA»

ante los micrófonos de Radio Ceuta, emisora E. A. J. 46, da remos un avance de lo que será este festival. En dicha emisión que nos brinda amablemente la Dirección de la Radio local, actuarán varias conocidas figuras de la escena y de las variedades y en la misma daremos al radioyente noticias de gran interés para todos.

Recordatorios
DIFERENTES MODELOS en la imprenta FARO



FALLECIMIENTO

En Salamanca donde residía y a avanzada edad, ha fallecido el día dos del corriente, la virtuosa señora doña Escolástica Martín de Goenaga, madre política de nuestro buen amigo don Joaquín Segovia de la Mata, letrado, juez municipal de esta ciudad.

Acompañamos a sus familiares en tan sensible pérdida.

ONOMASTICA

El día dos del actual, festividad de la Purísima, celebró su fiesta onomástica la distinguida esposa de nuestro buen amigo don José Luiz López, de soltera Purificación Riera Molina.

El nuevo acceso a las salas del Museo del Prado

Madrid, 3.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, ha inaugurado el nuevo acceso a las salas del Museo del Prado.

A su llegada fué recibido por el subsecretario del Departamento, señor Rubio; el director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya; el director del establecimiento, señor Sotomayor, y el subdirector, señor Sánchez Cantón.

El ministro recorrió las salas elogiendo las magníficas instalaciones hechas. Entre los asistentes figuraban también nume-

rosas personalidades, críticos, etc. La nueva puerta abierta modifica la escalinata construida en 1881. Esta innovación, además de facilitar el acceso de coches y hacer más cómoda la visita mediante el uso de los ascensores instalados, amplía el Museo con dos naves más, que nunca fueron aprovechadas. En la primera, se exhiben pinturas italianas al fresco y en la segunda, se admiran estatuas y bustos clásicos que estuvieron guardados. En vitrinas se exponen los planos del arquitecto Juan de Villanueva, para el edificio así como dibujos y grabados referentes a su construcción. En la rotonda se ha colocado una serie notabilísima de pinturas de batallas, hechas por Snayer, además de diversas esculturas. También desde esta rotonda puede continuarse la visita de la planta baja, comenzando a la derecha por la sala del legado de don Ramón Errazu y en la que también figuran otros valiosos donativos. En otra sala se exponen, temporalmente, tres importantísimas tablas del Colegio de Monforte, que han sido traídas por el duque de Alba, patrono del Colegio para ser restauradas en los talleres del Museo del Prado. Las reformas realizadas en nuestra primera pinacoteca, mejorará la circulación por el Museo, sobre todo en los días de gran afluencia de visitantes que ha aumentado en estos últimos tiempos. —CIFRA.

LA VIDA Y EL ARTE

GLOSA BREVE SOBRE EL TEATRO DE IDEAS

La reciente lectura de "Don Martín Paracelso", admirable comedia en tres actos escrita por Gregorio C. Romero, viene a ponernos de manifiesto la existencia de un nuevo y positivo valor literario, sin duda destinado a ejercer patente influjo en el cultivo del género teatral, harto necesitado de elevación ejemplarizadora.

Conocíamos, aunque no a fondo, la obra del joven y brioso autor, que en aspectos varios ha destacado como periodista, profesor y conferenciante, alcanzando aquellos encomios asequibles a quien se afana honesta y entusiásticamente por el cultivo literario e intelectual lejos de los grandes núcleos urbanos que es donde suelen otorgarse las credenciales de la fama, debidas más a caprichos del compadrazgo y a exigencias de la clientela del do ut des que al estricto discernimiento de méritos; pero no estábamos en antecedentes de su aportación al Teatro, tan relevante y meritoria como proclama la producción de referencia. De aquí que tanto celebremos que nos tra relación con el diario onubense "Odiel", por Romero brillantemente dirigido desde hace algún tiempo haya venido a servirnos para trabajar conocimiento con tan valiosa figura de nuestras letras de hoy, quien seguramente si no fuera por su excesiva modestia habría escalado ya la cumbre cimera del éxito a que obras como las que nos ocupa le hacen acreedor.

"Don Martín Paracelso" es, en efecto, un admirable exponente que conjuga alta calidad literaria, profundidad de pensamiento y franco dominio de la técnica teatral, viniendo a representar, en orden a la creación escénica verdadero paradigma de ese aspecto o modalidad que suele denominarse teatro de ideas, tan poco cultivado hoy en día. Se ha dicho que de igualmente que una novela no puede ser mala cuando llevada a la escenificación ofrece naturalidad accional y adecuado colorido, una comedia ha de entretener siempre, forzosamente, representación cautivadora si en su lectura advertimos animación, vida y belleza. Esto último acontece con la obra de Romero tan sobremanera sugestiva, que presta la atención del lector desde la primera página para hacerla ir in crescendo hasta la última.

Tanto el argumento, original y entretenido, como los tipos o personajes y el decoro accional, que permite juntar a la audacia de la forma la trascendencia de una franca intención elevadora, confieren a "Don Martín Paracelso" singular categoría en orden a la plasticación de auténticas esencias estéticas y calidades humanas. Nada falta en esta comedia para hacerla atractiva a todos los públicos —espectadores o lectores— pues Romero ha sabido dosificar de mano maestra cuantos planos y circunstancias contribuyen a que cristalicen seres y determinaciones en verdadera simbiosis de dinamismo y vivacidad gracia e ingenio, dentro del marco metafísico que es donde, en fin de cuentas, radica y hay que contrastar la vena

creadora de un autor, constitutiva de la clave de su acierto.

Aunque considerable sector de público no contará en "Do Martín Paracelso" más que —y ello ya es mucho— esas cualidades de depurada factura artística, tan claramente ostensibles, de que hemos hecho mérito —las cuales quisieran para sí tantos de esos autores mimados por una inmerecida nombradía, que es como decir que logran espéndido de fango de derechos— no ha de faltar el, aunque más reducido, que advierte cómo la obra constituye, teológicamente cabría decir, una magnífica defensa de la fe y la espiritualidad verdaderas, que son las cristianas. Contra toda una falsa ciencia, que a lo largo de los siglos vino manifestándose con los nombres de magia, astrología, ocultismo, etc., de la cual se deriva gran almáca de conceptos erróneos o supersticiosos conducentes a la actividad delictiva en el pensar y el vivir, el autor de "Don Martín Paracelso", quiebra brillantemente su lanza, haciendo resaltar como son, evidentemente, inanes, por falsos y artificiosos, tales prejuicios seculares, en parte aún existentes, y de los que, en fin de cuentas, derivanse tantos actos delezna-

bles. En la obra de Romero hemos acotado entre otros pasajes, dos, breves, que queremos transcribir aquí, pues son no solo exponente de esa profundidad de pensamiento que alienta la obra, sino verdadero modelo de su estilo conciso y vivaz, fluido y pulquérrimo. Uno se refiere al torpe concepto que del hecho de ser cristianas tienen algunas personas: "Dice que la fe hay que llevarla en el corazón y contadas veces debe aflorar sin obras. Entre éstas y las palabras ha de existir inquebrantable correlación. Una sociedad no podrá llamarse cristiana en tanto vivan muchos con insultante opulencia, mientras otros mueren de inanición a las puertas de suntuosas mansiones. Es doloroso, para él, no creer en una vida superior, por que el incrédulo desciende voluntariamente a la condición de irracional; pero considera mucho peor, mucho más triste, decir que se cree una cosa y practicar otra muy distinta: llamarse creyentes y proceder como impios, como indiferentes... o como malvados". El otro atañe al sentido de la verdadera ciencia: "Hay, en efecto, no poco por averiguar en orden a determinados fenómenos evidentes, tanto físicos como psíquicos. Más para afrontarlo con fortuna, sólo dispemos de un arma: la ciencia auténtica al servicio de la razón rectamente ejercitada. Así llegaremos hasta donde Dios tenga previsto. Desde allí hasta Dios mismo sólo contamos con un camino, un medio, una antorcha: la fe".

Angel DOTOR.
(De la Real Academia Hispano Americana).

Para vender
Anúnciese en EL FARO
Diario de la meñana

PLUS ULTRA
COMPañIA ANÓNIMA DE SEGUROS GENERALES

Agencia General
PARA CEUTA Y ZONA OCCIDENTAL DE MARRUECOS
Viuda é hijos Enrique De'gado Villalba

CEUTA: Calvo Sotelo, núm. 20. Teléfono, núm. 174. Apartado, núm. 20.
TETUAN: General Sanjurjo, núm. 1. Teléfono, núm. 320.

Telegramas «Endelvilla»

Pedro Muñoz Cardona
MEDICINA INTERNA. --APARATO DIGESTIVO

Javier Pérez Piñeiro
MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA
CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4. Teléfono, 121.

MARCADOR

PRIMERA DIVISION

Table with 2 columns: Resultados (Madrid, Gijón, Sabadell, Celta, Sevilla, Barcelona, Valencia, Coruña) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Bilbao, Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, etc.

SEGUNDA DIVISION

Table with 2 columns: Resultados (Hércules, Málaga, Córdoba, Ferrol, Baracaldo, Tarragona, Granada) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Tarragona, Alcoyano, R. Sociedad, Hércules, etc.

TERCERA DIVISION

Table with 2 columns: Resultados (Huelva, Cádiz, Segarra, O. Jaén) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Melilla, Eche, Alicante, Segarra, etc.

TORNEO DE CLASIFICACION A

TERCERA Grupo XI

Table with 2 columns: Resultados (Badajoz, Almería, Línense) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Almería, Badajoz, Atlético, etc.

Grupo XII

Table with 2 columns: Resultados (Ceuta, Calavera, S. Fernando, Antequerano) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Antequerano, Larache, S. Fernando, etc.

SEGUNDA REGIONAL

Table with 2 columns: Resultados (Imperio, Iberia) and Puntos.

CLASIFICACION

Table with 7 columns: Equipos, J., G., E., P., F., C., P. Lists teams like Iberia, Intend., Imperio, etc.

INTERNACIONAL

Table with 2 columns: Resultados (Selección Lisboa, San Lorenzo)



EL CEUTA VENCIO AL CORIA EN EL PRIMER ENCUENTRO DEL TORNEO CLASIFICATORIO

Falló en los locales el trio defensivo, lo que estuvo a punto de acarrearle el primer tropiezo

Un minuto de juego faltaba cuando Oliva logró el gol de la victoria ceuti

Un partido que pudo y debió ganar holgadamente el titular, a punto anduvo de constituir la primera gran sorpresa del torneo. Sin la genialidad de Oliva cuando faltaba un minuto escaso de lucha, un empate a tres hubiera sido el resultado final.

En realidad, no hubiese sido justo ese empate a tres, al que el Coria pudo llegar merced a desajustes locales más que a mérito propios. El Ceuta en los pocos momentos en que jugó, evidenció serle infinitamente superior y su dominio territorial fue también mucho mayor, hasta el extremo de que contra la portería sevillana se tiraron doce córners por ninguno contra la de Zamorita.

El Coria, que comenzó influenciado, fué creciéndose a medida que transcurría el encuentro, hasta llegar a hacer frente dignamente a su contrario. No es equipo de juego filigranista ni touchísimo menos, sino que arranca por derecho hacia la boca del gol, multiplicándose todos los hombres por enmendar sus propios errores y por sobreponerse al marcador adverso.

marcaje que el veterano Pepe Brand le impuso como táctica.

Tres minutos de partido llevábamos cuando, tras un córner sacado por Cuca, Oliva centró, la pelota fué a parar a Martín y éste la cedió a Lolo para que éste se anotara el primer gol de la tarde. A los 11 minutos llega el empate. El avance incomprensible de Pepín deja escapar al extremo derecha sevillano cuyo centro pasado va a poder del ala izquierda que se adelanta y cruza muy bien el balón fuera del alcance de Zamorita.

Lanza el castigo el extremo izquierdo sevillano, Pedrín, que bate inocentemente a Zamorita, que no se ha sabido colocar ni ha hecho nada por el esférico.

En los primeros quince minutos no marca el Ceuta por verdadera mala suerte, pues su presión es enorme. Un penalty a Lolo lo deja sin sanción Cabello. Van transcurridos 37 minutos cuando se cuele el extremo izquierdo sevillano, centra muy cerrado y Zamorita no sale al despeje, se queda atornillado en la línea de puerta. El balón pega en un lateral y, sin que nadie lo toque, sale despedido hasta el otro, colándose al final en el marco.

Así, pues, una actuación mediana del Ceuta, un partido muy entusiasta del Coria al que habrá de tenerse muy presente a la hora de la clasificación, y un desafortunado arbitraje de Cabello, a quien aconsejamos más equidad y más autoridad en el campo si no quiere que todos los partidos se le compliquen.

teral y, sin que nadie lo toque, sale despedido hasta el otro, colándose al final en el marco. Es el tercer empate, que Zamorita pudo muy bien evitar. Tanto atajando el centro como el rebote del primer lateral. El partido cobra un interés extraordinario porque acto seguido un remate de oabeza del delantero centro forastero lo detiene el meta ceuti. Torres atrapa el balón cediéndolo atrasado a Bonillo, que repite a Torres, pasando éste entonces a Cuca, que se cuele, centra raso y Lolo, inteligentemente, deja pasar el balón para que Oliva, solo, largue un chutazo por bajo que da la victoria al Ceuta. Faltaba un minuto de partido cuando se produjo este cuarto gol.

Mayorga vencedor del torneo Copa Federación

Aunque aún no terminaron las partidas, que con tanto entusiasmo se vienen disputando en el Centro de Hijos de Ceuta, podemos adelantar que don Eduardo Mayorga, es el ganador del torneo denominada Copa Federación de Ajedrez. Su ventaja es tan notable, que nada podrá ser resultado de aquellas. Felicitamos al señor Mayorga por este gran éxito, que sirve para dejar evidenciada su gran clase y su segura participación en el choque Ceuta-Tetuán que ha de comenbar a disputarse el día 9 de los corrientes.

LA ESMERALDA. COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

¿Sabe Vd. silbar...? TAN fácil como el silbar le será hacerse CONTABLE. PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método UNICO ORIGINAL que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables. Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO. Academia 'BRUJULA' Apartado 817-BILBAO

Recordatorios en la imprenta FARO

ACEYTE YNGLES. C. S. 150.

Parásito que toca... ¡muerto es!

SU LIBRO DE CONSULTA. DOS VOLUMENES. TAMAÑO 21x28. 2.800 PÁGINAS. 10 MESES DE CRÉDITO. NOVÍSIMA EDICION Junio 1946. 500.000 artículos, 10.000 grabados, 146 láminas y mapas en negro, 33 láminas en papel estucado, tricromías, huecograbado y mapas en colores, 47.000.000 de letras. El Diccionario Hispánico Universal es fruto de una concepción totalmente distinta a cuantos diccionarios y enciclopedias existen y es, en su clase, único en el mundo. Es un verdadero Diccionario de Diccionarios, pues contiene: 1. Un diccionario de la Lengua Española con todo el léxico de Ciencias, Artes y oficios. 2. Las equivalencias en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués de todas las palabras españolas. 3. Un completísimo Diccionario Enciclopédico, Histórico, Geográfico, Biográfico, Mitológico, etc. 4. Vocabularios especiales en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués, Vocabularios calé-gitano y Vocabulario de Germanías. 5. Un extensísimo Diccionario de Sinónimos, con más de 175.000 palabras. 6. Un interesante repertorio de frases célebres, voces y locuciones latinas y extranjeras. 7. Un vocabulario de terminología técnica moderna usada en radio, televisión, ciencias físico-químicas, electricidad, energía atómica, etc. UNA ENCICLOPEDIA COMPLETA EN TODOS LOS SENTIDOS con equivalencia y léxicos en los cinco idiomas más divulgados. 'RECIO DE LOS DOS VOLUMENES, encuadernados en tela y oro: Al contado, Ptas. 250. — A plazos, Ptas. 280.

CARTA DE PEDIDO. O. L. A. P. Diputación, 296 - Barcelona. Muy señores míos: Ruégoles me remitan a la mayor brevedad un DICCIONARIO HISPÁNICO UNIVERSAL, en dos volúmenes, encuadernación en tela y oro, que me comprometo a pagar (1) al contado, ptas. 250, el primero de ptas. 30 a la recepción de la obra y los diez restantes de ptas. 25 el día 1.º de cada mes, hasta su completa liquidación. (1) Táchese la forma de pago no deseada. Nombre y dos apellidos... Firma... Edad... Profesión... Domicilio... Población... Provincia... Empleado en... Domicilio empleo... Recórtese o cópiase esta carta y remítase a O. L. A. P. Diputación, 296 BARCELONA

CONTABILIDAD la especialidad mejor retribuida en oficinas particulares y Centros oficiales. Apréndala por correspondencia en su propia casa, en los ratos libres, con el mejor método conocido. Pida folleto gratis hoy mismo. ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Estrenos en los cines

CERVANTES: "Audienca pública"

De nuevo se presenta ante la pantalla de nuestros cines, una película española producida por los estudios de la Nacional Suvia Films, en la que se aprecia el avance que en esta industria hace la producción española, que puede muy bien calificarse de extraordinaria.

"Audienca pública", cuenta indudablemente con un argumento que subyuga a las masas, por su sentido romántico, que ahonda en los sentimientos del espectador y le lleva a seguir todas sus incidencias, trémulo de emoción, y ansioso de llegar a un desenlace, que todos a una, quisieran fuese el más humano, aunque desde luego nadie ignora, está en contradicción con la letra de una ley que inexorablemente va contra la decisión anhelada.

Dirige la película el buen director Florián Rey y lo hace con gran acierto, pero no creemos puse, al hacerlo, todas las ambiciones que podrían verse cumplidas con tema tan propicio al éxito. El fondo de la cuestión en debate, es prometedora de más amplios horizontes, y se hubiera podido lograr una magnífica superproducción. Sin embargo, la producción, en el orden del progreso de nuestra industria cinematográfica, podemos asegurar es una de las mejores logradas, y nuestro inteligente público así lo ha estimado, no ocultando su satisfacción y entusiasmo, cuando la película terminó de ser rodada.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 177.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

ANUNCIOS BREVES
J.S.
Illustration of a woman's face.

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos.

Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.--En Tetuán: Calle Ba día El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

ARTICULOS para regalos. Cacerolas, cazos, espumaderas, berrugueras hierro esmaltado. Ferrería "El Aguila", Falange Española, 72.

VENDO una mesa de billar. Razón Bar el Cruce, Jadú.

VENDESE mobiliario oficina. Razón: Alfau 17, interior, Silya.

PUBLICIDAD REUNIDA. Sin duda lo más eficaz. Palabra: 0'65 cts. Podemos recoger los textos en su propio domicilio e incluso redactarlos. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro único Centro prepara oposiciones Cuerpo Administración Municipal Zona.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón este Administración

Alquileres

CAMBIO piso pequeño, propio matrimonio, muy céntrico, balcones a la calle, cocina económica, cuarto de baño, amplia

El tiempo en España y en el Extranjero

En Sevilla : : : : : Sevilla, 4.—La lluvia y el viento en forma de fuerte temporal continúan azotando Sevilla. Además de una palmera de cerca de 5 metros de altura, que se desgajó por la violencia del viento en la Plaza de San Fernando, las rachas de aire han producido caídas de árboles en el Parque de María Luisa y otras avenidas y paseos. En algunos barrios se han producido inundaciones. Ha llovido a razón de 30 litros por metro cuadrado. En el puerto se han adoptado precauciones ante la posibilidad de que el río Guadalquivir, que viene muy crecido, pueda aumentar su caudal en las próximas horas.

Los labradores dicen que estas lluvias tan intensas perjudican la sementera.—CIFRA.

En Córdoba : : : : : Córdoba, 3.—A consecuencia del temporal se desbordó el arroyo del Oro, inundando gran parte del barrio de la Margarita, donde tuvieron que intervenir los bomberos para desaguar los bajos de algunas viviendas. También se registraron inundaciones en el barrio de Marrubial, por desbordamiento de otro arroyo que pasa por las cercanías. Las aguas penetraron en el cuartel de Infantería y en el estadio del Arcángel.—CIFRA.

En León : : : : : León, 3.—Durante la noche del sábado y los días de ayer y hoy ha nevado con intensidad en las montañas, habiendo quedado cerrado de nuevo el puerto de Pajares. En la ciudad también nevó, pero en la noche pasada y hoy, ha llovido con mucha intensidad desapareciendo la nieve. El agua viene acompañada de fuertes borrascas.—CIFRA.

En Cartagena : : : : : Cartagena, 3.—Desde esta madrugada se ha desencadenado un fortísimo viento, que ha obliga-

do a los barcos surtos en bahía y puerto a reforzar sus amarras.—CIFRA.

En el Estrecho : : : : : Cádiz, 3.—Es extraordinaria la violencia del temporal en toda la zona del Estrecho. Los correos de Canarias, "Villa de Madrid" y "Ciudad de Sevilla", que debían haber llegado hoy, procedentes de Las Palmas y Barcelona, respectivamente, han aplazado su arribo hasta mañana.—CIFRA.

El viento a 80 kilómetros por hora en Little América Little América, 3.—Fuertes vientos huracanados azotan las tienditas de Little América. El barómetro ha descendido continuamente durante las últimas 24 horas y el viento sopla a una velocidad de 80 kilómetros por hora. La niebla y el hielo envuelven al Monte Olimpo. La tormenta actual se extiende en un radio mucho mayor que las tormentas tropicales. Además, la rotación del globo terráqueo es causa de que los vientos sean más fuertes cerca de Zoy.—EFE.

A 62 grados bajo cero en Yukón : : : : : Yukón, 3.—Se ha producido en Yukón la temperatura más baja jamás registrada en la región septentrional del continente americano: 62 grados centígrados bajo cero.

El nuevo "record" de frío se ha registrado en Snag, a unos 400 kilómetros al sur de Dawson, en Yukón.—EFE.

Dublín, aislada : : : : : Dublín, 3.—La capital del Estado libre de Irlanda ha estado durante unas horas aislada del resto del país a causa de la ne-

vada más intensa que se registra desde hace 15 años.—EFE.

La temperatura en Europa tiende a mejorar : : : Ginebra, 3.—La temperatura en Europa tiende a mejorar. Una corriente de aire templado, procedente del Canal de la Mancha desplaza lentamente hacia su punto de origen a la ola de frío que invadió Europa hace unas semanas, partiendo de Siberia. Se prevé un período de lluvias intensas en diversos países del continente.

No obstante, continúan registrándose temperaturas muy bajas. En algunos puntos de Alemania, el termómetro llega a marcar 20 grados bajo cero, y en Milán, 15. Las restricciones de gas y energía eléctrica han tendido que ser intensificadas, principalmente en Inglaterra.—EFE.

Mañana tiempo en Ceuta

También en Ceuta se han sentido los efectos del fuerte temporal que azota toda la península. La mañana se presentó con fuerte viento y furiosa lluvia, que duró todo el día, desencadenándose un fortísimo vendaval, que azotó la ciudad en la madrugada de hoy.

El vapor correo que hace el servicio diario entre Ceuta y Algeciras, suspendió su salida de esta última ciudad. Los cables de alta tensión del distrito del Hacho fueron derribados por el fuerte viento reinante, lo que motivó la suspensión de la emisión de la noche de Radio Ceuta.

A la hora de terminar nuestra edición, continuaba el fuerte viento acompañada de un continuo aguacero.

Cuidado con las ondas

Una nota aguda de "Madame Butterfly" provoca la rotura de un vaso de cristal

Londres, 3.—Un airado radioescucha ha enviado una carta al "The Times" en la que hace constar que una soprano que cantaba ante el micrófono de la emisora londinense B. B. C. llegó a una nota, cuyas vibraciones provocaron la rotura de un vaso de cristal fino que tenía en la mesa del comedor.

Agrega en su carta que el hecho se produjo durante una retransmisión de "Madame Butterfly".—EFE.

La situación en Palestina

(Viene de la primera). dres y Chipre. En el consulado norteamericano se ha desmentido la noticia de que estén camino de Palestina cuarenta transportes norteamericanos para evacuar mujeres y niños.—EFE.

Cartas Sobres Tarjetas de visitas Recordatorios Encárguelas en la IMPRENTA FARO Millán Astray, 7 Teléfono 799 AMAYA TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

"Fino Almina" (Marca registrada) Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO Chiclana de la Frontera

Niñas, ¿sabéis que es "BAZAR"? "Bazar" es la mejor Revista que podeis soñar la que trae cuanto deseais y os ofrece la sorpresa de extraordinarios regalos y concursos

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

La hernia en los ancianos puede contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resortes etc., y con la máxima comodidad mediante el moderno invento ADMICULO HERNISAN (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notar. (Patente Invención 154251). Consulte al médico. (G. C. S. 6445). AVISO: Visita en CEUTA lunes 10 de 10 a 1 CONSULTORIO DR. AMERICÓ ULECIA. CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción. HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104—Barcelona. NOTA. -- También este anuncio es imitado en los diarios de provincias por quienes no pueden imitar nuestros modernos inventos.

azotea; por casa o piso 5/6 habitaciones. No muy lejos población. Razón, Tte. Pacheco, 13, teléfono 7-3-8, Ceuta.

Varios

GARAGE INTERNACIONAL. Consul Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

DISPONGO en el casco de la ciudad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Morro y Viña Jovita que se venden vacías llave en mano distintos precios desde 12.000 pesetas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Razón en esta Administración desde las 11 a 13.

LE INVITAMOS a que compruebe la eficacia de los anuncios económicos en PRENSA Y RADIO

Evítese la molestia de la gestión. Puede conseguir su deseo utilizando nuestra sección de Anuncios económicos en colaboración con RADIO-CEUTA. Sesenta y cinco céntimos por palabra, sin limitación. Nuestros teléfonos: 7-9-9 y 2-0-4.

LA NIQUELADORA cobrea, platea, niquela toda clase metales.

LA CHARLA SEMANAL DE Sumner Welles

*La paz mundial puede conseguirse convir-
tiendo a Alemania en una federación
de estados autónomos*

Los planes franceses agradan al ex-subsecretario de Estado

Washington, 3.—En su habitual charla dominical ante el micrófono el ex-subsecretario de Estado, Sumner Welles, ha declarado que la única esperanza de lograr la paz mundial es convertir nuevamente a Alemania en una federación de Estados autónomos. Dijo que está de acuerdo con los planes franceses, "porque son los únicos realmentemente lógicos y los mejor ideales para llegar a los objetivos que es preciso alcanzar para que el Tratado de Paz con Alemania pueda llegar alguna vez a imponerse".

Afirmó que el Tratado con Alemania debe transformar al pueblo germano en miembro útil y respetuoso con la ley dentro de la familia de naciones, y que ello no se conseguirá por medio de la ocupación militar permanente, sino "cambiando la manera de ver de la raza alemana e incul-

cándole ideales completamente distintos de los que ha tenido durante la mayor parte del siglo pasado".

Dijo que sería una equivocación dar a Alemania un Gobierno centralizado en estos momentos, porque conduciría al nacionalismo, es decir, al militarismo. Después de criticar la centralización que desean los británicos "como medio de reconstruir el tradicional equilibrio europeo y de constituir un mercado para sus exportaciones", Sumner Welles explicó que la federación germana que él propugna lo mismo que Francia no ha de significar que se impongan barreras aduaneras o monetarias entre los nuevos Estados alemanes, pero sí que la vida económica de cada uno de ellos pueda unirse estrechamente con la de sus vecinos.—EFE.

Bandidos EN NAPOLES

Roban 5.200.000 liras y
asesinan a un policía

Nápoles, 3.—Siete bandidos han asaltado un camión del servicio de ferrocarriles en el centro de esta ciudad. Robaron 5.200.000 liras que transportaba, con destino a los empleados de dicho servicio.

Un policía que se acercó al lugar del suceso fué asesinado por los pistoleros.—EFE.

Once alemanes condena- dos a la horca

COMETIERON ATROCIDADES EN LOS CAMPOS DE CON- CENTRACION

Hamburgo, 3.—Once alemanes han sido condenados a la horca, por un tribunal militar aliado. Se les acusa de haber cometido atrocidades en campos de concentración.

Otros 4 ausados fueron condenados a diversas penas de prisión. Entre estos últimos figuran dos mujeres y entre los primeros, cinco.—EFE.

Un discurso del ministro de Hacienda británico

Los ingleses tendrán que trabajar de
firme en los próximos años

335.600.000 libras esterlinas de deficit comercial
en el pasado año

Newcastle, 3.—El ministro de Hacienda británico, Hughs Dalton, ha advertido en un discurso pronunciado en esta ciudad que los ingleses tendrán que trabajar de firme en los próximos años para mantener siquiera su actual nivel de vida.

Dijo Dalton que Gran Bretaña ha tenido el año pasado un déficit de 335.600.000 libras esterlinas en su balanza comercial y que no puede seguir importando más de lo que exporta, pues ahora vive de los créditos norteamericanos y canadienses, que han de terminarse en pocos años.

Añadió que, a pesar de esos créditos, en 1946 solo se ha importado el 70 por ciento del volumen de la preguerra, "por lo que la reducción de las importaciones significará sencillamente que habrá menos que comer y que fumar, menos ropas y calzado que ponerse, menos casas y muebles y menos trabajo en muchas industrias". Pero —prosiguió— Gran Bretaña podrá ganar la batalla para el mantenimiento de su nivel de vida, con tal que sus hijos se decidan a hacer lo posible para ello. "Gracias a Dios —dijo— tenemos en el poder en estos momentos a un Gobierno laborista que dispone de una gran mayoría parlamentaria y que, como lo demuestran las elecciones parciales, sigue teniendo la confianza del gran cuerpo electoral y especialmente de los obreros organizados. ¡Que confusión tan desastrosa habrían provocado los conservadores en estos años difíciles de transición si aún siguieran en el poder!"

Dalton insistió en la necesidad de aumentar la producción, ante todo la de carbón.

"Gracias a Dios —explicó— las minas pertenecen ahora a la nación. Los propietarios han si-

do sustituidos en el momento preciso para salvar la situación; la insuficiente producción en la industria minera debe achacarse a las empresas privadas que acababan de ser abolidas por el Gobierno laborista".—EFE.

JUSTICIA A LOS PIE- LES ROJAS QUE VI- VEN EN LOS ESTADOS UNIDOS

El gobierno norteamericano
inicia un amplio
programa

Washington, 3.—El Gobierno norteamericano ha iniciado un amplio programa para que se haga justicia a los 50.000 pieles rojas que viven en los Estados Unidos, tratando de enmendar pasados errores y de establecer una norma internacional para el trato a las minorías.

Se espera que el presidente Truman envíe en fecha próxima al Senado los nombramientos de los miembros de la nueva comisión de reivindicaciones indias, para que éste los apruebe. Este organismo tendrá prerrogativas para dirimir las reclamaciones de la tribu india contra el Gobierno de los Estados Unidos que adeuda a aquellas millones de hectáreas de terreno que las prometió e importantes sumas en metálico en compensación por la sustracción de ganado.—EFE.

Rusia obtiene a tra- vés del Canadá, da- tos sobre la ener- gía atómica

Baruch, opina, que debe lo-
grarse un acuerdo interna-
cional de verdadera solidez

Washington, 3.—Bernard Baruch, ex presidente de la Comisión de Energía Atómica, ha declarado en la Comisión de Energía Atómica del Congreso que la filtración de información sobre este tema sugiere que Rusia obtiene datos a través del Canadá. También expresó su preocupación por la noticia de que Canadá produce plutonio, elemento más potente que el uranio.

Finalmente dijo que hasta que se logre un acuerdo internacional de verdadera solidez, debe darse preferencia a las aplicaciones de la energía atómica para fines militares.—EFE.

Un cartero CO MODO

Consideraba anticuado en-
tregar el correo a sus
destinatarios

Tokio, 3.—Baki Cadwaki, cartero de la aldea de Kochi, se fatigaba con frecuencia, sobre todo cuando tenía que hacer caminatas para recoger la correspondencia y repartirla. Cadwaki se dedicaba a hacer desaparecer el correo para evitarse la molestia de tener que ir de casa en casa entregándosela a sus destinatarios, procedimiento que el cartero de Kochi estimaba algo anticuado.

Naturalmente, las autoridades encargadas de los servicios de comunicaciones han opinado lo contrario y han ordenado su detención, y para darle el anhelo de descanso ha ingresado en la cárcel, porque la ocultación de la correspondencia venía produciéndose desde 1944.—EFE.

Stalin desea ampliar y prorrogar la alianza militar anglo-soviética contra Alemania

La noticia no causó buena impresión
en el Foreign Office

Londres, 3.—Stalin ha comunicado al Gobierno británico que desea prorrogar la alianza militar anglosoviética contra Alemania, para que comprenda "a todas las regiones que pudieran convertirse en campo de operaciones militares", según el redactor diplomático de "The People".

Un portavoz del Foreign Office declaró a este respecto que no puede confirmar ni desmentir la noticia.

Mientras, en círculos generalmente bien informados se manifiesta que en Gran Bretaña no se ha recibido ninguna comunicación escrita ni oral de Rusia desde el intercambio de mensajes entre Stalin y el secretario del Foreign Office.

"The People" agrega en su información que la petición rusa ha causado impresión en el Foreign Office porque Bevin no quiere concertar una alianza con Rusia que pueda ser interpretada por los norteamericanos como un retorno al viejo juego de esferas de influencias.—EFE.

Inauguración del curso 1947 en la escuela superior del Ejército

Asistieron destacadas personalidades

Madrid, 3. En la Escuela Superior del Ejército se ha celebrado esta mañana la inauguración del curso de formación para 1947. Asisten 4 generales de División del Ejército de Tierra; 14 generales de Brigada, 6 coroneles de Intendencia y Sanidad y tres coroneles del Ejército argentino. De estos tres coroneles argentinos, uno es el agregado militar de la Embajada de su país en Madrid, don Ramón Esteban Herrera; el agregado militar en Italia, don Eduardo Badero y don Félix M. Robles, que ha tomado hoy el avión en Buenos Aires para trasladarse a Madrid.

A las 11 de la mañana los alumnos hicieron su presentación y fueron recibidos por el director de la Escuela, teniente gene-

ral Vigón. A las 11'30 asistieron a una misa de Espíritu Santo y a las 12'30 el general Vigón pronunció la primera conferencia del curso, que terminará el mes de abril.—CIFRA.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

El "Alaska" está a punto DE HUNDIRSE

Un cañonero intenta el salvamento de dos-
cientos pasajeros y tripulantes

Seattle, 3.—Un cañonero del servicio de guardacostas, en arriesgada travesía a través de la tempestad ha intentado el salvamento de 200 pasajeros y tripulantes del barco "Alaska", que se encuentra en peligro de hundirse frente a Córdoba.

El barco al que se le hundió su casco en las primeras horas de la mañana de ayer, pudo llegar a tal lugar, pero según se

informó por el servicio de guardacostas, seguía en inminente peligro de hundimiento.

El capitán, Roy Selig, informó que el barco en peligro seguía anoche a flote, pero que se inundaba gradualmente y que hasta ahora no ha habido víctimas en el mismo. El "Alaska" de 4.500 toneladas, zarpó de Seattle el 27 de enero para Alaska.—EFE.